

VERS LA DISPARITION DU BPJEPS AGFF ?

Des discussions (très avancées) sont actuellement en cours pour fusionner les deux mentions C et D du BPJEPS AGFF et créer un BP MF (Métiers de la Forme). Pour mémoire, ceci a déjà eu lieu deux fois depuis l'existence de nos diplômes :

- Années 90 : BEAECPC et BEEGDA transformés en BEMF
- Années 2000 : BEMF transformé en BP AGFF C et D
- Et maintenant BPAGFF transformé en BPMF ?
- Puis demain le BPMF transformé en ??

L'évolution d'un diplôme est une chose utile, importante et obligatoire.
Mais nous assistons ici à un retour en arrière sans aucune adaptation à l'évolution des activités que peut désormais encadrer un diplômé BP JEPS AGFF.

Seul l'argument de l'employabilité est avancé pour justifier cette modification !

Il est évident qu'un titulaire des deux mentions trouvera plus « facilement » du travail, qu'un diplômé d'une seule mention.
Mais rien n'indique qu'un diplômé d'une seule mention en trouvera moins !

Actuellement rien n'empêche une personne de pouvoir passer les deux mentions, si tel est son projet, et si son profil correspond aux tests de sélection et aux contenus de formation !

Pourquoi vouloir empêcher les autres de suivre une formation correspondant à leurs profils et à leurs projets en supprimant l'existence et le choix des mentions ?

Pourquoi faire disparaître un diplôme (AGFF mention D) qui correspond parfaitement à l'évolution actuelle d'encadrement, spécialisé et individualisé, des publics dans le domaine du sport santé??

Prétexter une amélioration de l'emploi, alors qu'on supprimera les possibilités d'accès à des postes pour lesquels une mention unique (C ou D) serait suffisante, nous paraît aberrant et irresponsable !

Quelle sera la proposition faite à ceux qui n'ont qu'une mention actuellement pour passer l'autre si elle n'existe plus ?
Comment aborder tous les sujets utiles, pour devenir un bon professionnel, avec moins de temps pour le faire ?

Rappelons que notre diplôme n'a que le niveau BPJEPS, et qu'aucun DE ou DES JEPS n'a jamais vu le jour pour permettre une vraie évolution !

Aujourd'hui, si la réduction est la seule proposition envisagée, quelles seront les formations proposées demain, aux passionnés, pour devenir des éducateurs sportifs confirmés ?

Quelle valeur aura votre diplôme si d'autres, plus basiques, donnent les mêmes prérogatives ?

Si vous ne voulez pas assister à une réduction de la qualité et de la polyvalence de vos professions.

FAITES PASSER CE MESSAGE A TOUTES ET A TOUS



DEFENDEZ VOTRE DIPLOME !

DEFENDEZ VOTRE METIER !